

3人のラグーマン ラグビー全国大会出場!

篠田正悟さん 全国高校ラグビー大会で5トライ!



写真左から3人目：篠田さん

「第88回全国高等学校ラグビーフットボール大会」が、昨年12月27日から大阪府の近鉄花園ラグビー場などで行われ、篠田正悟さん（菅原・深谷高3年）が出場しました。

1回戦で深谷高校は、新田高校（愛媛県）と対戦し、篠田さんの4トライを含む13トライで81対0と完封勝利を収めました。続く2回戦では、國學院久我山高校（東京都）と対戦。篠田さんが1トライを決めましたが、残念ながら敗れてしまいました。

篠田さんは「2回戦で負けてしまいましたが、仲間と一緒に笑顔で試合ができてよかったです。来年は進学し、さらなる飛躍を目指して頑張ります」と話してくれました。

大久保教全さん 全国大学ラグビー選手権ベスト8!

「第45回全国大学ラグビーフットボール選手権大会」が、昨年12月20日から大阪府の近鉄花園ラグビー場などで行われ、大久保教全さん（六供・同志社大2年）が出場しました。

各地区予選を勝ち抜いた16校が参加した大会で、同志社大学は1回戦で流通経済大学と対戦し勝利を収めましたが、2回戦の東海大学との対戦では、残念ながら敗れてしまいました。

大久保さんは、「全国大学選手権に出場という、貴重な経験ができました。ベスト8という結果でしたが、来年もぜひ出場し、ベスト4に残って国立競技場でプレーしたいと思います」と話してくれました。

橋本 孟さん 北関東中学選抜チームで活躍!

「第14回全国ジュニア・ラグビーフットボール大会」が1月2日から大阪府の近鉄花園ラグビー場で行われ、橋本孟さん（常木・寄居中3年）が、北関東中学校選抜チームの一員として推薦され、出場しました。

大会では、1回戦で大阪府中学校選抜チームと対戦し、敗れてしまいましたが、敗者復活戦に臨み、第1試合で東京都スクール選抜に24対17で勝利し、続く第2試合の奈良県中学校選抜にも27対19で勝利し、5位という成績を収めました。

橋本さんは、「たくさんの方々のお陰で、高いレベルのラグビーを楽しむことができました。今後は、ラグビー技術を高めるとともに、日常生活をしっかりするなど、精神面でも頑張っていきます。応援ありがとうございました」と話してくれました。



写真中央：大久保さん

宇野博之さん 伝統の箱根駅伝で力走!

「第85回東京箱根間往復大学駅伝競走（箱根駅伝）」が、1月2日と3日に千代田区大手町をスタート・ゴールとする10区間、217.9kmのコースで行われ、宇野博之さん（塚越・東洋大1年）が出場しました。

宇野さんは、往路第4区のランナーとして18.5kmを力走し、第5区のランナー・柏原選手へとタスキをつなぎ、往路での初優勝に大きく貢献しました。復路でも東洋大学は全選手が快走して初優勝を果たし、総合優勝の栄冠を手に入れました。

宇野さんは、「私にとって初めての箱根駅伝でした。高校時代からの目標だった箱根駅伝に出場できて感激しています。大会直前には調子が上がらず、十分な調整ができないまま臨んでしまい、緊張で力んでしまいました。ペース配分では、前半に飛ばしすぎたと思います。自分の区間としては、自分の力を十分に発揮できなかったところが反省点です。期待と不安が交錯する中で走りましたが、走ってみれば“気持ちいい”の一言。次回も走るための練習をしっかりと積み重ねていきます。チーム内に目標となる人もいし、これからも頑張っていきます。皆さんの熱い応援ありがとうございました」と話してくれました。



閉会式でカップを受け取る宇野さん



写真左から2人目：宇野さん

小野寺翔輔さん バスケットボール全国大会連続出場!



写真右端：小野寺さん

「第39回全国高等学校バスケットボール選抜優勝大会」が、昨年12月23日から東京体育館で行われ、小野寺翔輔さん（三ヶ山・正智深谷高2年）が出場しました。

正智深谷高校は、1回戦で藤枝明誠高校（静岡県）と対戦し、健闘しましたが、残念ながら敗れてしまいました。

センターとして出場した小野寺さんは、「夏のインターハイに続き、今回も全国大会に出場することができました。結果は初戦敗退でしたが、この経験をバネにこれからも頑張りたいと思います」と話してくれました。

設楽啓太さん 全国都道府県対抗駅伝大会出場!



「第14回全国都道府県対抗男子駅伝競走大会（ひろしま駅伝）」が、1月18日に広島市平和記念公園前をスタート・ゴールとする7区間、48kmのコースで行われ、設楽啓太さん（赤浜・武蔵越生高2年）が、埼玉県チームの一員として出場しました。

設楽さんは、第5区（8.5km）のランナーとして二人を抜き、区間第5位の快走を見せ、埼玉県チームの7位入賞に貢献しました。

設楽さんは「初めての県代表として都道府県駅伝に出場し、チームは7位に入賞することができました。たくさんの方々の応援のおかげで自分自身も納得の走りができました。今年は全国高校駅伝に出場し、都大路で走れるように頑張りたいと思います。応援、ありがとうございました」と話してくれました。